

Medienmitteilung vom 10. März 2009

Neue Pächterin im Café Stadthaus

Seit Anfang Februar 2009 führt Astrid Eisenhut das Café Stadthaus an der Stadthausgasse 13 in Basel. Sie tritt damit die Nachfolge von Jasna und Hans Nussberger an, die 10 Jahre das Café erfolgreich geführt haben.

Astrid Eisenhut stammt aus der bekannten Gastrofamilie Sattler. Während fünf Jahren hat sie bereits das Café Barfüsserkirche im historischen Museum geleitet und hat nun mit der Übernahme des Café Stadthaus eine neue Herausforderung angetreten.

Mit der Vernissage von heute Dienstag, 10. März 2009 (18 bis 19.30 Uhr), wurde der Pächterwechsel offiziell vollzogen.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte erteilen:

Remo Antonini, Information und Kommunikation, Telefon 061 269 96 23 oder Astrid Eisenhut, Café Stadthaus, Telefon 261 36 66.